
【資料第４号】 

 

さしがや保育園アスベスト親子ミーティング開催結果について 

 

１ 開催日時  平成 27年 8月 22日 17時 00分～18時 30分 

 

２ 場  所  文京シビックセンター４階 シルバーホール 

 

３ 参加者 

 ⑴ 専門委員会委員   岡 輝明委員、名取雄司委員、永倉冬史委員 

 ⑵ 幹事等       林男女協働子育て支援部長、新名保育課長及び事務局職員 

 ⑶ 子ども及び保護者  子ども３名、保護者７名 計１０名 

    

３ 実施内容 

 ⑴ 第１部 アスベストとは 

  ○ 名取委員 

アスベストとは何か、身近に潜むアスベスト等、具体例をもとに解説いただいたほか、

アスベストによる健康障害、リスク等についてお話いただきました。 

  ○ 永倉委員 

    東日本大震災後の復旧作業のお話を中心に、アスベストの危険にさらされている状況

と、防塵マスク等正しい知識と準備の必要性をお話しいただきました。 

 ⑵ 第 2部 自由歓談 

 

４ アンケート結果 

 質問１ 今日のミーティングに参加してよかったと思いますか？ 

⇒ 全ての方に「よかったと思う」とご回答いただきました。 

 質問２ 会場の雰囲気はいかがでしたか？ 

⇒ 会場の雰囲気については「アットホームな雰囲気がよかった。」、「他の参加者や委員の方々

とたくさん話すことができてよかった。」とのご意見をいただきました。一方で、「会場が大

きすぎた。」「参加者数が少ない。」といったご意見もいただきました。 

 質問３ アスベストについての説明はいかがでしたか？ 

⇒ 全ての方に「わかりやすかった」とご回答いただきました。 

 質問４ 今後説明してもらいたい内容等はありますか？（複数回答可） 

⇒ 「今後の区の取組について【４名】」「健康対策協定書の内容について【２名】」、「専門委

員会について【２名】」、「アスベストに関する研究結果等最新情報について【３名】 

 

５ 今後の課題 

参加者数が事前アンケート実施時よりも伸びず、想定人数よりも少ない形での実施となって

しまった。専門委員の方々のご協力により、参加者にはご満足いただける内容となったが、当

初の実施目的である「アスベストについて保護者だけでなく、当事者である子どもたちもその

内容を理解する」を達成するためには、周知方法も含め、その実施方法を来年度改めて精査す

る必要がある。 


